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POLÍTICA 
Todos los candidatos para la elección  de los nuevos consejeros tanto estatales como nacionales del PAN son 
personas de gran experiencia, así lo externaron los diputados de la bancada panista. (EL) 
 
Son tres las funciones básicas que tienen que desempeñar los consejeros tanto estatales como nacionales del 
PAN así lo informaron diputados de la bancada panista. (EL) 
 
Entrevista. Claudia Sheinbaum, integrante del gabinete legítimo de Andrés Manuel López Obrador señala 
que está invitando a la gente que está cerca del proyecto para que se integre acudiendo a los módulos que hay 
en el Estado y si se compromete, obtenga su credencial. Es un padrón, pero sobre todo es una identificación de 
los millones de mexicanos que consideran que el proyecto del país debe cambiar en forma pacífica y 
movilizarse si es necesario, cuando esté en riesgo nuestro patrimonio. Hay 15 millones de personas que no 
tienen partido pero se identifican con el proyecto. La mayor parte del tiempo, lo dedica a visitar a los más de 2 
mil municipios del país; de lunes a miércoles permanece en el DF, coordinando las actividades del Frente 
Amplio Popular. Señala que la gente debería estar decepcionada del Presidente Calderón, pues dijo que sería 
un presidente del empleo, pero ya dijo que este año no crecerá el empleo; ha dicho que su prioridad es la 
economía familiar, pero se han aumentado precios de la canasta básica; se dijo que se respetaría el patrimonio 
nacional y ya dijo que se privatizarán las carreteras. Lo que hizo López Obrador es lo que todos debemos 
hacer, es decir, denunciar las irregularidades, el inmenso fraude electoral del año pasado. Tienen una cuenta 
de banco donde se depositan recursos para pagar a los 12 funcionarios del gobierno legítimo un sueldo de 50 
mil pesos; sin  embargo, afirma que ella renunció a su salario y se sostiene con el ingreso de investigadora de 
“tiempo completo” en la UNAM. México está polarizado por la campaña de ataques, odios y encono que realizó 
el PAN. Considera que el esquema económico actual lleva a empobrecer el campo, debilitar la economía, 
empobrecer a la gente y a que el país sea un fracaso. El proyecto de López Obrador es diferente y tiene éxito, 
como ya se vio en el DF, al disminuir la contaminación un 30%, con obras muy importantes como el metro bus y 
el segundo piso que se hizo con recursos transparentes. Hay la posibilidad de que México cambie de rumbo. 
Estará en Querétaro de martes a domingo en Querétaro, Amealco, San Juan del Río y Corregidora. Es 
importante que la gente hable y defienda la democracia mediante la libertad de expresión. Pide a la gente que, 
aunque no esté de acuerdo, los escuche. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Con propuestas de acceder a la información por medios electrónicos como el teléfono y el correo vía Internet, 
11 aspirantes a tres lugares en la Comisión Estatal de Información Gubernamental presentaron su exposición 
de motivos ante la Legislatura, señaló el diputado Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
Quedan fuera los dos aspirantes a comisionados estatales de información gubernamental que no asistieron al 
examen, dijo Alejandro Straffon presidente de la comisión especial para la elección de este cargo. (EL) 
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No hay nada irregular en las cuentas públicas y toda información es pública, señaló el auditor del órgano 
superior de fiscalización, señaló Rafael Castillo Vandenpeereboom, respecto a denuncias de diputados de 
que no se eles entrega información de estas cuentas públicas. (NC) 
 
Cabeza. Para la ley de fiscalización, los resultados de la fiscalización deben ser entregados al presidente de la 
mesa directiva de la legislatura aseguró Rafael Castillo titular del órgano superior de fiscalización. (EL) 
 
Cabeza. Sí México hoy tiene historia, es por los indígenas señalo el diputado Magdaleno Muñoz González 
presidente a la comisión de asuntos indígenas de la legislatura local; esto alabando los talleres para mujeres 
indígenas. (EL) 
 
Reinstaló el Tribunal de Conciliación y arbitraje a dos de los siete trabajadores sindicalizados, despedidos del 
congreso local. Para los diputados del PAN esto no es un revés en su política de hacer más con menos 
trabajadores, señaló Rafael Puga, quien precisó que de momento no habrá más despidos. (NC) 
 
Es responsabilidad del nuevo dirigente del PAN nombrar al coordinador de la bancada de Acción Nacional, por 
lo que respetará cualquier decisión que se tome, dijo el diputado Rafael Puga actual coordinador del PAN. (EL) 
 
Los bomberos recibirán 982 mil pesos, producto de la donación por la expedición de licencias en el 2006, 
informó el diputado Alonso Valdovinos. (NC) 
 
Seis de cada diez trabajadoras son acosadas laboralmente, precisó el diputado de Nueva Alianza, Oscar 
Rodríguez Cervantes, en el marco del día internacional de la mujer, a celebrarse el 8 de marzo con un foro a 
realizarse en la Legislatura. (NC) 
 
Cabeza. Muchos de los casos de violencia contra las mujeres, tienen que ver con la cuestión educativa y 
cultural aseguro el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión de educación. (EL) 
 
 

MUNICIPIOS 
Integrante de la guardia municipal denuncia presunto hostigamiento laboral y acoso sexual; incluso, Alejandro 
Careta Jaso aseguró que ya han amenazado a su familia. (NC) 
 
El Secretario de seguridad Amadeo Valladares  afirmó que se le sigue un proceso por indisciplina, al ventilar 
las investigaciones en curso y no seguir los canales adecuados. El director de la Guardia, Juan Carlos 
Hernández Ordaz, señaló que deberá probar sus acusaciones, pues hasta donde él tiene conocimiento, no hay 
irregularidades. (NC) 
 
Desconoce Amadeo Valladares casos de abuso sexual y corrupción de policía en cargos superiores por 
elementos de la policía capitalina. (EL) 
 
Amadeo Valladares, secretario de seguridad pública municipal, aseguró que, si nosotros tenemos como visión 
el orden de la ciudad seria absurdo que tuviéramos trabajando delincuentes o gente de mal vivir. (EL) 
 
Cabeza. Para que la policía pueda dar un buen servicio, no sólo debe tener mente sana, sino también cuerpo 
sano, sino, no podría dar servicios, aseveró Amadeo Valladares. (EL) 
 
Fue en la pasada administración pasada cuando se abrieron tres investigaciones sobre acoso sexual, señaló el 
Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. Por su parte, el titular del Tribunal de responsabilidades 
administrativas, Marcos Aguilar Vega, señaló que en el 60% los casos presentados, no se han ofrecido las 
pruebas suficientes. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón Nevé habló acerca de la denuncia emitida por Daniel Alejandro Jaso donde dice ser 
victima de soborno por su comandante. (EL) 
 
De cada 10 denuncias presentadas en el tribunal municipal de responsabilidades administrativas, 8 son 
presentadas en contra de policías, señaló el magistrado de dicho tribunal Marcos Aguilar. (EL) 
 



 3

Existen antecedentes de tres denuncias iniciadas por acoso sexual al interior de la secretaria de seguridad 
pública municipal, dio a conocer Marcos Aguilar, magistrado del tribunal municipal capitalino de 
responsabilidades administrativos. (EL) 
 
Debido a los resientes casos de corrupción en los diferentes estados de la republica, el diputado Alonso 
Valdovinos, presidente de la comisión de seguridad publica, dijo que los castigos deben ser más severos y 
fortalecer los organismos de transparencia. (EL) 
 
Ante las denuncias de corrupción en la guardia municipal, el diputado local del PAN, Alonso Valdovinos dijo 
que la legislatura apoyará el combate contra la corrupción, ya que es uno de los grandes males que tiene el 
país; señaló que está en la mejor disposición de mantener una plática con Alejandro Careta, ya que la 
acusación es grave y debe comprobarla para ejercer penalmente. (NC, TVA) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, señaló que se han detectado de 12 a 15 casos de 
afters y actualmente habla de menos de cinco, que se llegan a activar en diferentes casas. (EL) 
 
Presenta el alcalde de Querétaro Manuel González Valle, ante los medios de comunicación los resultados en 
materia de seguridad que se han logrado durante su administración. Aseguró el secretario de gobierno 
municipal Jorge Luis Alarcón Nevé que ha sido transparente. (EL) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón Nevé, dio a conocer el curso taller, para inspectores en 
la vía pública y otro taller para mujeres indígenas, esto con la finalidad de brindar atención ciudadana dentro del 
marco legal (EL) 
 
Con el objetivo de sensibilizar a los inspectores municipales respecto al trato don mujeres indígenas que 
trabajan en el centro histórico, el municipio de Querétaro inició un curso  en materia de Derechos Humanos, al 
tiempo que se dará también un curso taller a las mujeres, anunció Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Con apoyo de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y de CONAFOR, se implementará un programa de 
reforestación en el municipio de san Joaquín, donde se prevé la generación de 300 empleos  temporales, dio a 
conocer el Alcalde Timoteo Martínez Pérez. (NC) 
 
Entre 13 y 15 mdp podría recibir la administración de Pinal de amoles, en apoyo a programas de seguridad y 
salud, dio a conocer el Edil Gustavo Bueno Vega. (NC) 
 
 

LABORAL 
 
Reconsiderará el STEUAQ la propuesta de las autoridades universitarias para conjurar la huelga que afecta a 
más de 20 mil estudiantes, luego de que la Rectoría solicitó que se declare inexistente, debido a errores de 
procedimiento, como no colocar banderas rojinegras en todos los planteles e iniciarla antes del tiempo 
establecido. Hoy a las 6 de la tarde, la asamblea decidirá si acepta o no el 3 .8% de aumento salarial y la bolsa 
de un millón de pesos, señaló la dirigente Martha Padilla. Señaló que el promedio  de salario mensual es de 4 
mil 500 pesos y con el aumento llegarían a 4 mil 660. (NC) 
 
Cabeza. Respecto a la huelga de la UAQ, Guadalupe Murguía, secretaria de educación mencionó que se 
espera que el proceso no vaya más allá de 1  ó 2 semanas. (EL) 
 
Para el diputado Oscar Arturo Rodríguez la solución a la huelga pueden ser de tres formas: la huelga puede 
impugnarse, acordarse o buscar un recurso adicional. (EL) 
 
Autoridades de la UAQ, buscarán impugnar la huelga que estalló en días pasados por el STEUAQ, así lo señaló 
Eric Padilla Vega, presidente de la junta local de conciliación y arbitraje. 
 
Este martes se darán a conocer los resultados de la auditoría a la caja de ahorros y préstamos al Sindicato de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado para aclarar quién sí tiene los ahorros, señaló la Secretaria 
general electa, María del Carmen Gómez Ortega. Además indicó que habrá una contrademanda a quienes 
hayan difamado al comité ejecutivo. (NC) 
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Estalló la huela a las siete de la mañana en Pedro Escobedo, por segunda ocasión en el año. Los motivos 
siguen siendo los mismos: el servicio médico privado en el municipio de Querétaro y la urbanización de un 
terreno para los trabajadores. La líder sindical no ha dado ninguna declaración, ni contesta su teléfono. (NC) 
 
 
Entrevista. Rafael Camacho Sandoval, secretario del trabajo, sobre el clima laboral de Querétaro, comentó 
que tenemos un clima laboral seguro. Querétaro tiene una larga trayectoria con los dos factores de la 
producción tanto los trabajadores, como inversionistas, muy comprometidos con la sociedad y la productividad, 
así como un esquema de ver hacia el futuro y esto lo ha hecho una entidad que ofrece seguridad jurídica en lo 
laboral. En la administración de Francisco Garrido no han tenido ninguna huelga en el sector productivo de 
competencia local. La universidad ha presentado en el actual sexenio dos huelgas. Es la primera vez que se 
solicita la inexistencia de una huelga, que es un argumento técnico jurídico. Impacta en cuestión laboral y 
estudiantil, la responsabilidad recae en el sindicato y las autoridades universitarias para encontrar una solución 
a la mayor brevedad. Comenta que dan cursos de capacitación para proveer a la gente de un conocimiento 
mínimo para realizar una actividad que les permita tener ingresos, se crea una cultura laboral para tener 
alternativas de generarse un recurso propio. Un problema grave es la insuficiencia de los salarios, perdiéndose 
derechos para los trabajadores, pidiendo una modificación al esquema laboral. Comentó que el salario debe 
satisfacer las necesidades del trabajador siendo 4.9 salarios mínimos como margen para vivir bien. La ley del 
trabajo debe tener un cambio para que el trabajador corresponda. Se contrata más por honorarios, perdiéndose 
los derechos de los trabajadores, pero eso no es ilegal. (EL) 
 
 
 
 


